
令和６年度 伊勢市青少年問題協議会  概要 
 
１ 開催日時：令和７年１月２７日（月）午後３時００分～午後４時２０分 
 
２ 開催場所：御薗公民館 ２階講堂 
 
３ 出席者：会長（鈴木伊勢市長） 

出席委員 20名（会長含む） 

 宮﨑委員 岡委員 大井戸委員 橋本（昌）委員 亀山委員 中西委員 

 坂村委員 土井委員 橋本（さ）委員 中村（光）委員 中村（基）委員 

 村井委員 竜田委員 中西委員 林委員 中村（充）委員 世古委員 

 辻村委員 岡村委員 

欠席委員４名 

 日置委員 奥田委員 隅田委員 山本委員 

事務局 

 西山学校教育課副参事、木下学校教育課副参事 

 沖塚参事兼社会教育課長、阿部課長補佐、橘相談員、岡主査 

  事務局より、会議資料等の確認後、委員 24 名中 20 名の出席があるため、条例の  
規定により、本日の青少年問題協議会が成立している旨の報告がありました。 

４ 現状報告等 
  １ あいさつ（鈴木健一会長） 

２ 報告事項 
   （1）少年非行の現状について 
     ・中村委員（伊勢警察署生活安全課長）より、治安面や非行に関し、ピークの

平成 14年当時と比較すると、10分の１程度となっているが、県内では、コロナ
禍後は増加傾向にあるので、当管内について注視している。警察だけでの解決
は難しく、地元の皆さまの協力と連携が必要であるとの報告と依頼がありまし
た。 

   （2）小中学校の生徒指導の現状について 
     ・亀山委員（伊勢市小中学校生徒指導協議会会長）より、年５回、生徒指導協

議会を開催し、各校との情報交換を行っているが、最近はＳＮＳを使用した問
題に対し重要視している。また、この問題はコロナ禍以降、他校も含めた外部
への拡がりがみられる旨の報告がありました。 

   （3）児童虐待防止・貧困対策について 
     ・大井戸委員（健康福祉部理事）より、こども基本法に基づくこども計画を策

定中であり、現在、パブリックコメントを経て検討中です。 
これまでにあった各種計画も統合した総合的な計画となっています。 
計画年度は、令和７年度から１１年度までの５か年計画となっています。 
駅前に設置された健康福祉ステーション内にこども家庭センターを設置してい
ます。子供の生活困窮対策も含めて総合的な取り組みを行っている等の報告が
ありました。 

   （4）伊勢市青少年相談センターの現状について 
     ・橘相談員より、青少年相談センターの主な活動について、各小中学校や関係

各団体等と連携した街頭指導、青色回転灯車両を使用した小学校 1 年生の下校
時に合わせた通学路等のパトロール実施、相談業務が中心であること。 
本年度においても高柳の夜店、宮川の花火大会等で街頭指導を実施したこと。 
地区の街頭指導については、各学校での実情に応じて対応していただいている
等の報告がありました。 

 
５ 議事 
  議案第１号 令和６年度の主な活動について 
        ・事務局より報告し、承認されました。 
  議案第２号 令和７年度青少年健全育成に関する方針（案）について 
        ・事務局より方針案を提案し、承認されました。 


